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代 表 質 問 通 告 一 覧 表                     

（令和４年２月定例月議会） 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

１ 
創 新 代 表 

足 立 計 昌 

 
一．石垣市政１期４年間の評価と今後の政治姿勢につ
いて 

 
二．新型コロナウイルス感染症防止について 
 
（一）根室市新型コロナウイルス関連緊急経済対策展

開計画の改定の考え方について 
 
（二）市内の小規模事業者経済状況の認識とこれまで

の施策評価と今後の対策について 
 
（三）物価高の中、低所得者等に対する生活者支援の

これまでの施策と今後の対策について 
 

（四）５歳から１１歳までのコロナワクチン接種につ
いて 

 
（五）オンライン学習環境整備と不登校の解消への施

策展開について 
 
三．本年度水産業分野において新たに「陸上養殖研究
促進支援事業」を創設した目的と施策内容について 

 
四．津波、防災対策について 
 
（一）「日本海溝・千島海溝周辺海溝型地震特措法」

改正による財政的効果について 
 
（二）本年度「（仮称）根室市津波防災地域づくり推

進計画」策定の目的と効果について 
 
五．北方領土対策について 
 
（一）ロシアのウクライナ侵攻による北方領土返還交

渉に対する影響の認識について 
 
六．市立根室病院における医療従事者の働きやすい環
境整備について 

 
七．学校給食のあり方及び施設整備の考え方について 
 
八．「学力向上プロジェクト推進会議」の役割とその
内容について 

 

 

市 長 

 
 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
市 長 

 

 
市 長 

 

 
 

 

 
 

 

市 長 
 

 

 
 

市 長 

 
 

市 長 

 
教育長 
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《代表質問通告一覧表》 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答 弁 者 

１ 
創 新 代 表 

足 立 計 昌 

 
九．花咲港小学校校舎への道立特別支援学校の分
校、分教室の誘致について 

 
十．学校の適正配置への取り組みの現状について 
 
十一．根室半島の「日本の重要湿地５００」に選定

された意義と今後の取り組みについて 
 
十二．総合体育館の建設に向けた建設場所等検討状

況について 
 

 
教育長 

 

 
教育長 

 

教育長 
 

 

教育長 
 

２ 

日本共産党根室市

議会議員団代表 

鈴 木 一 彦 

 
一．「ウクライナ情勢」に対する市長の見解と根室
市への影響及び対応について 

 
（一）「ウクライナ情勢」に対する市長の見解につ

いて 
  
（二）領土返還要求運動等への影響と対応について 

 
（三）水産業への影響と対応について 

 
二．領土問題について 
 
（一）地域活性化対策等について 
 
三．行政デジタル化（自治体ＤＸ）の課題について 
 
四．市立根室病院をめぐる諸課題について 
 
（一）医師・医療人材の確保について 
  
（二）「市民に愛され信頼される病院」のための取

り組みについて 
 
五．「いじめ」「非行」「不登校」など児童・生徒

をめぐる様々な課題に対応・対処するための組
織のあり方（教育委員会事務局、学校、放課後
教室、ふれあいくらぶ「弥生」、青少年相談室
等の連携など）について 

 

 
市 長 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

市 長 

 
 

 

市 長 
 

市 長 

 
 

 

 
 

 

教育長 

３ 
市政クラブ代表 

工 藤 勝 代 

 
一．新型コロナウイルス感染症対策の長期化に伴う
対応について 

 
（一）市中経済回復に向けた事業者への支援につい

て 
 

 

市 長 



 3 

 

《代表質問通告一覧表》 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答 弁 者 

３ 
市政クラブ代表 

工 藤 勝 代 

 
二．行政デジタル化推進事業について 
 
（一）市民サービス向上のための配慮されたデジタ

ル化について 
 
（二）市民に届く情報発信について 
 
三．防災対策について 
 
（一）避難所の現状と今後の対応について 
 
（二）災害対策女性会議の設置について 
 
四．「自然と共生し優れた環境を未来へつなぐま
ち」の考え方について 

 
（一）地域におけるゴミのポイ捨て、不法投棄への

取り組みについて 
 
（二）根室市景観条例の制定について 
 
（三）太陽電池発電設備に関するガイドライン策定

について 
 
五．妊娠期から子育て期に渡る切れ目のない支援に
ついて 

 
（一）不妊症における根室市の今後の対応について 
 
（二）（仮称）子育て世代包括支援センターについ

て 
 
（三）保育所における看護師配置について 
 
六．介護人材確保対策の現状について 
 
七．コロナ禍に対応した教育環境の強化について 
 
（一）根室市独自のカウンセリング体制について 
 
（二）不登校の子ども達への対応状況について 
 
（三）ネット依存による影響の調査と対応について 
 

 

市 長 

 
 

 

 
 

 

市 長 
 

 

 
 

 

市 長 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

市 長 
 

教育長 
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《代表質問通告一覧表》 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答 弁 者 

３ 
市政クラブ代表 

工 藤 勝 代 

 
八．地域ぐるみで子どもの教育にかかわる環境づく
りについて     

 
（一）ねむろわんぱくチャレンジの今後の展開につ

いて 
 
（二）「教えて！地域の先生」事業の拡大と活躍の

場の提供について 
 
九．根室市のジェンダー平等の取り組みについて  
 

 

教育長 

 
 

 

 
 

 

 
 

市 長 

教育長 

４ 
大 地 代 表 

遠 藤 輝 宣 

 
一．北方領土問題について  
 
（一）日ロ平和条約締結に向けた市長の考え方につ

いて 
 
（二）北方墓参と自由訪問再開に向けた取り組みに

ついて 
 
（三）北方領土対策連携強化事業「根室国後間海底

電信線陸揚庫」について 
 

①プロモーション活動の内容と現存周辺整備
並びに管理体制について 

   
②総合運動公園との関わりについて 

     
二．日本海溝・千島海溝周辺海溝型地震特措法に対
する取り組みについて 

 
（一）地区公共施設等の整備について 
 
（二）港湾、河川等対象となる施設の現状の調査と

今後の取り組みについて 
 

（三）避難所の備品の内容と乳幼児の対応について 
 
三．太陽光パネルの設置基準について 
 
四．医療と介護の連携について 
 
五．介護現場の環境改善について 

 

 
市 長 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
市 長 

 

 
 

 

 
 

 

市 長 
 

市 長 

 
市 長 
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《代表質問通告一覧表》 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

４ 
大 地 代 表 

遠 藤 輝 宣 

 
六．学校給食検討委員会の役割について 
 
（一）給食センター建設の考え方について 
 
（二）給食の充実した内容の取り組みについて 
 
七．老朽化した教育施設の現状把握と施設管理のあ
り方について 

 
八．廃校になった校舎と今後廃校予定の校舎の跡利
用について 

 

 

教育長 

 
 

 

 
 

教育長 

 
 

教育長 

５ 
会 派  紬 代表 

久保田   陽    

 
一．コロナ禍を見据えた行政ならびに市内事業所の
人材確保の考え方について 

 
（一）コロナ禍を見据えた職員確保の考え方につい

て 
 
（二）コロナ禍を見据えた民間事業所等支援の考え

方について 
 
二．「人づくり革命」について 
 
（一）保育料の無償化の取り組み等について 
 
（二）子ども子育て支援対策と体制整備の考え方に

ついて 
 

（三）地域包括ケアシステムの充実強化について 
 
①介護職の処遇改善について 

   
②介護予防の現状認識と憩いの場づくりについて 

   
③医療・介護施設間のスムーズな移動の充実につ
いて 

 
（四）高齢者雇用促進等の考え方について 
 
（五）シルバー人材センター活用の考え方について 
 
三．根室市の漁業の成長産業等の考え方について 
 
四．令和４年度の教育行政方針の考え方について 

 
（一）学力向上に向けた取り組みについて 
 

 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
市 長 

 

教育長 
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《代表質問通告一覧表》 

発 言 

順 位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

５ 
会 派  紬 代表 

久保田   陽    

 

（二）地域巡検等の支援の考え方について 

 
（三）「個別最適な学び」と「協働の学び」の考え

方について 

 
（四）生涯学習活動の考え方について 

 

（五）コロナ禍における事業展開の考え方について 
 

 

 

 

 

６ 
市民クラブ代表 

本 田 俊 治 

 
一．新型コロナウイルス感染症の拡大防止対策と社
会経済活動について  

 
二．地域の未来を見据えた産業振興施策の取り組み
について 

 
（一）基幹産業である水産業の諸課題と新たな取り

組みについて 
 
（二）地域産業、企業のＤＸへの取り組みと行政の

役割について 
 

（三）アフターコロナを見据えた観光振興計画の見
直しと情報発信力の強化充実について 

 
三．千島海溝沿い巨大地震を見据えた防災・減災対
策について 

 
（一）消防行政と防災行政の連動・協力体制の強

化、連携の仕組みづくりについて 
 
（二）災害時マニュアルについて 
 

（三）人口減少を踏まえた防災組織のあり方と学び
の環境について 

 
四．ロシアのウクライナへの軍事侵攻に対する我が
国の制裁措置等に伴う北方領土返還運動並びに地
域経済への影響とその対策について 

 
五．市立根室病院の持続可能な経営のあり方につい
て 

 
（一）新たな改革プランの策定と病院会計繰出金に

ついて 
 

 

市 長 

 
 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

市 長 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
市 長 

 

 
 

市 長 
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《 代表質問通告一覧表》 

発言 

順位 

会 派 名 

代 表 者 名 
質   問   事   項 答弁者 

６ 
市民クラブ代表 

本 田 俊 治 

 
（二）医療従事者の招へい対策と住環境等働きやす

い環境整備について 
 
六．超スマート社会を見据えたまちづくりへの取り
組みの必要性について 

 
（一）根室市が目指す超スマート社会の目標設定に

ついて 
 
（二）担い手である市民の参加・関わりのあり方に

ついて 
 
（三）経済発展と社会的課題の解決へ向けた取り組

みを推進する組織について 
 
七．次代を担う子供たちのための教育環境等の充実
について 

 
（一）人口減少を見据えた小中学校適正配置等環境

整備について 
 
（二）ＧＩＧＡスクール構想推進に対する課題認識

と効果的活用への取り組みについて 
 
（三）スクールサポーター等住民参加の支援体制等

について 
 
八．カーボンニュートラルへの取り組みについて 
 
九．持続可能な行財政運営のための諸施策について 
 
（一）持続可能な財政運営推進における公共施設総

合管理計画の位置づけについて 
 
（二）ふるさと応援関連基金の活用のあり方につい

て 
 
（三）自治体ＤＸ推進を見据えた市民サービスの改

革推進について 
 
（四）行政改革の推進と人口減少を見据えた組織機

構の将来像について 
 

 

 
 

 

市 長 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

教育長 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

市 長 
 

市 長 

 


